



TDV İSAM
Kütüphanesi Arşivi
No 2E.1374



Monsieur
Liyad Ebbüzziyah **LUCIA**
P.K. 440 **25.8.75**
İSTANBUL **14.12.1975**
THRQUIE

Genève 11.8.75

Bien cher Ziyad,

Aous bien reçu votre dernière
lettre qui nous à fait très
plaisir. Aussi j'essaie d'y répon-
dre le plus vite possible.

Sommes ravis de savoir que
Fattha n'a que trois mois de
service à faire, car 18 mois
c'est vraiment long..

Sur sujet de ses bottes: hélas,
la maison Toudan ne reprend
rien après huit jours de la
date d'achat! En plus sur le con-
sult de Fattha j'avais demandé
à parler à une miss Aysé, qui
ne travaillait plus chez eux depuis
janvier 75! Alors j'ai toujours

les bottes sur les bras. Je crois qu'il serait mieux de les vendre en Turquie, car ici je ne connais personne avec cette peinture, et si j'essaye de les vendre au barcan il faudrait que je sache à quel prix je pourrais les vendre. Néanmoins elle contient 300 francs suisses, mais évidemment comme c'est de la revente il faudrait pourvoir baisser le prix de peu mal. C'est pour cela que je crois qu'il vendrait mieux essayer en Turquie.

Pour ma part je ne remettrai jamais les pieds chez Jordau, car ils ont été fort juste polit... sinon même arrogants!

Bon au sujet de votre article sur la dinde : je cherche toujours et encore et jusqu'à présent je n'ai rien trouvé. Mais ne désespérez pas !

Cette année une fois de plus mon conjoint ses vacances avec examens ! Alors re Espagne. Mais peut-être arriverais-je à venir en Turquie avec les vols de 3-4 jours, mais je ne promets rien.

Je suis sans nouvelles d'Aleu, évidemment avec toutes les expositions où elle participe (je me réfère à votre lettre....) elle ne doit pas avoir beaucoup de temps pour écrire. Enfin lorsqu'elle reviendra en Turquie transmette lui nos amitiés.

Je suis désolée que vous ayez du vous séparer de Degrifta ! mais la vie de pistons à un bon également (la ligne !) et du moment que les communications avec

Tuzla sont bonnes ... La
plupart des problèmes sont
résolus!

Avant que cette lettre fasse
furoir - restant et surtout après
réception de votre seconde lettre!!
il faut que je termine mon
message pour vous l'envoyer.
Partissons en vacances le 12
septembre jusqu'à mi-octobre.
Je vous prach une postale
depuis l'Espagne.

En attendant toutes mes
amitiés. Si vous embrassez

Ricci.

PS. L'écriture ne s'améliore
pas encore, mais cela va mieux
que quelques semaines aupara-
vant! La narcolepsie qui j'ai subie,
^{deuxième} devait y être pour quelque chose!